



El Centro de Láseres Pulsados estrecha lazos con las empresas de la industria científica

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Miembros de la junta directiva de la asociación de empresas de la industria científica Ineustar se reunieron ayer en las instalaciones del Centro de Láseres Pulsados de la Usal (CLPU) para la búsqueda de sinergias. Fruto del encuentro, la asociación acordó la firma de un acuerdo de colaboración que permita impulsar la relación entre la ciencia de los láseres y las empresas, que agilice el proceso de transferencia del conocimiento. Este acuerdo supondrá un paso más del CLPU por la innovación.

A través de su presencia, trabajo y colaboración en el Centro de Láseres Pulsados, estas empresas pretenden acercarse a las grandes infraestructuras europeas vinculadas a los láseres, demostrando una experiencia especializada en un ámbito científico y tecnológico en expansión. Todo ello permitirá a estas empresas españolas aumentar su capacidad de internacionalización en un campo tan especializado. Asimismo, podrán acceder a otro tipo de proyectos europeos vinculados con láseres, fundamentalmente los relacionados con la Agencia Europea del Espacio, gracias a una colaboración directa con el CLPU salmantino.

Por otro lado, y gracias a otros proyectos europeos en los que Ineustar ya es partícipe, la asociación difundirá tanto el catálogo de servicios del CLPU así como su 'know-how', contribuyendo a la expansión internacional ya iniciada en el centro.

Previo al encuentro bilateral, el Centro de Láseres Pulsados acogió la reunión de los principales directivos de la asociación.